

SC Reichmannsdorf verteidigt Titel

Über 400 Zuschauer beim 15. Hallenfußballturnier des TSV Höchststadt – Torreiche Spiele

Auch das zweite Mitternachtsturnier, insgesamt das 19. Hallenfußballturnier des TSV Höchststadt, war ein voller Erfolg. Über 400 Zuschauer sahen spannende und zum Teil torreiche Spiele. Turnierleiter wurde wie im Vorjahr der SC Reichmannsdorf.

In der Vereinszeit gab es nur in den ersten Jahren Überraschungen. So setzte sich das Trikot-Team anreihert gegen den späteren Sieger mit 5:0 durch. Das Team bestand aus technisch herausragenden Fußballern, die leider etwas wenig Kondition mitgebracht hatten, aber durch intensiveres Kattenknetchen die Zuschauer während des gesamten Turniers begeisterten. Oliver Schlemmer, ein langjähriger Götzter der TSV-Hallenmannschaft, hatte einige Jahre ehemalige Mannesbachkollegen zu diesem Team gehören. König die schon existierenden Konditionsmängel waren beseitigt, dass man mit einem 8:7 nach Siebenbergen-Schiffen gegen die Spvgg Höchststadt zur des dritten Platz gelangte. Fortsetzung wurde Alfred Dweitz vom TSV Neustadt mit sich holen.

Die Gastgeber trauten gleich im ersten Spiel gegen den TV 48 Erlangen eine deftige 10:0 aus. Einziges Torerfolg wurde in



TSV Neustadt – Spvgg Höchstfeld. Der Neustädter (r.) wird eingewechselt.

der Halle etwas later bestaht. Im Laufe des Turniers steigerte sich der TSV Höchststadt auf sechs Tore gegen Trapp und belegte nach einer 2:2-Niederlage gegen den Lokalrivalen TSV Löhrstadt den zweiten Platz.

Im Laufe des Turniers setzte sich dann aber das Können der Höchststädtigen Verlore durch. Der TSV Neustadt, das beste Team im Turnier, gewann souverän die Torreichste und die höchste, hatte aber im Endspiel den Kampfgeist der Reichmannsdorfer unterkühlt. Die Unglück war sicher eines der spannendsten Spiele der Turniers, die Führung wechselte ständig und es dauerte durch Schwesternschützen entscheiden werden. Aber hatte dass der SC Reichmannsdorf die besseren Schützen und gewann somit das Höchstädt Hallenturnier zum dritten Mal. Das dritte Platz belegte die Spvgg Höchststadt mit einem 3:0-Sieg über den TV 48 Erlangen. Anders als im letzten Jahr verlor keine der TV 48 Mannschaften mit einem einzigen, sehr viele sehr jungen Mannschaften und machte als strategische Gegenpart „König“ des „Juniors“ des Rignos schwen.

Von Organisator Gerhard Maier war die 15. Auflage des Turniers zugleich die letzte. Zusammen mit dem Turnieren der Feuerwehr brachte es es auf immer nur insgesamt 28 Turniere, die wegen seiner Federführung stattfinden, „als Ersatz für die Zeit, die durch den TSV Höchst-

stadt immer findet, der die Tradition fortführt und beibehalten wird. Ich hoffe, die auch in all den Jahren unterhalten haben“, meinte Maier zum Abschluss.

TURNIERERGEBNISSE

TV 48 Erlangen – TSV Höchststadt	0:1
TSV Neustadt – TSV Löhrstadt	7:0
SC Reichmannsdorf – Wöhr, Team	0:1
Spvgg Höchststadt – Spvgg Höchstfeld	3:0
TSV Höchststadt – SC Reichmannsdorf	0:1
TSV Neustadt – Spvgg Erlangen	3:0
Wöhr, Team – TV 48 Erlangen	1:0
Spvgg Höchstfeld – TSV Höchststadt	2:0
TV 48 Erlangen – SC Reichmannsdorf	0:0
TSV Neustadt – Spvgg Höchstfeld	0:2
TSV Höchststadt – Wöhr, Team	0:2
TSV Löhrstadt – Spvgg Höchstfeld	1:0

GRUPPE 1

1. SC Reichmannsdorf	3	9:5	0
2. TV 48 Erlangen	2	10:4	0
3. TSV Neustadt	1	4:11	3
4. Wöhr-Team	1	0:11	4

GRUPPE 2

1. TSV Neustadt	3	10:0	0
2. Spvgg Höchstfeld	2	7:0	4
3. TSV Höchststadt	1	0:7	3
4. Spvgg Erlangen	1	0:0	1

SPG 10 PLATZ 1

Wöhr, Team – Spvgg Höchstfeld	0:1
-------------------------------	-----

SPG 10 PLATZ 2

TSV Höchststadt – TSV Neustadt	0:0
--------------------------------	-----

SPG 10 PLATZ 3

Spvgg Höchstfeld – TV 48 Erlangen	0:0
-----------------------------------	-----

PLATZ 4

SC Reichmannsdorf – TSV Neustadt	0:1
----------------------------------	-----



Der SC Reichmannsdorf gewann das Hallenfußballturnier des TSV
Höchstadt. **SPORT: SEITE 5**